

Ibagué, 18 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 809

¡A buen paso! Avanzan adecuaciones en la Plaza de la 21, ejecutadas por la Alcaldía

Esta obra refleja el compromiso de la alcaldesa Johana Aranda y de Infibagué en apoyar a los campesinos y productores agrícolas de la región.

Las obras de impermeabilización de cúpulas y embellecimiento interno en la Plaza de la 21 avanzan a buen ritmo. Según el reporte técnico, las filtraciones de agua y la falta de mantenimiento estaban ocasionando que los locales comerciales, especialmente aquellos donde se venden artesanías y en la zona de restaurantes, se inundaran constantemente.

En total, se intervendrá un área de aproximadamente 2.000 metros cuadrados de las cúpulas, incluyendo la pintura de las fachadas internas. La inversión prevista es de aproximadamente 350 millones de pesos.

“Estoy feliz porque llevaba más de 20 años esperando que se hicieran arreglos en la plancha de la zona de comidas y artesanías. Cada vez que llovía, llovía más adentro que afuera. Hoy, gracias a Dios, sé que podremos arreglar los stands y que el agua no va a dañar mis productos”, indicó Yadira Ríos, adjudicataria de la Plaza de la 21.

Este proyecto es un compromiso firme de la alcaldesa Johana Aranda y de Infibagué, quienes trabajan para fortalecer los centros de acopio en la ciudad. La finalidad es que los ciudadanos apoyen a los campesinos locales y vuelvan a comprar en las plazas.

“Estamos muy contentos, porque esta fue una iniciativa de nuestra Alcaldesa para apoyar los centros de acopio y, por supuesto, a nuestros trabajadores del campo. Aquí, en la Plaza de la 21, las obras van muy bien; ya se realizó toda la impermeabilización de las bóvedas y están iniciando las labores de pintura. Pronto estaremos entregando este importante proyecto”, afirmó Edilberto Pava, gerente de Infibagué.